

**The Situation And Strategi In Facing World Economic Challenges In Indonesia's
Import Sector From Financial Segmentation Pada Kelurahan Cirendeu
Kota Tangerang Selatan**

Shelby Virby, Sulaiman, Derita Qurbani

Dosen Dan Mahasiswa Program Studi Manajemen Universitas Pamulang

Shelby01364@unpam.ac.id, dosen01902@unpam.ac.id, derita01582@unpam.ac.id

Abstrak

Tujuan dari Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat adalah untuk melaksanakan salah satu Tri Dharma Perguruan Tinggi. Selain itu diharapkan dengan pengabdian kepada masyarakat tersebut keberadaan perguruan tinggi dapat memberikan kontribusi besar kepada pengembangan dan penerapan keilmuan kepada masyarakat.

Metode pelaksanaan pengabdian ini dilakukan dalam beberapa kegiatan yaitu tahap survei dengan sosialisasi dilakukan dengan menyusun berbagai hal yang akan disampaikan pada saat kegiatan pengabdian yang akan dilakukan yang meliputi: penyusunan materi yang akan diberikan, penyusunan jadwal pemberian materi, pembagian tugas tim pengabdian dan survei ke lokasi pengabdian. Tahap sosialisasi yaitu sebelum kegiatan pengabdian dilaksanakan terlebih dahulu dilakukan tahap sosialisasi yaitu melakukan silaturahmi dengan Bagian Humas dan Ibu-ibu PKK di Kelurahan Cirendeu Tangerang Selatan untuk menyampaikan maksud dan tujuan pengabdian ini. Pada tahap ini juga dilakukan jalinan kerjasama dan menentukan jadwal kegiatan pengabdian. Tim pelaksana kegiatan pengabdian pada masyarakat adalah dosen Fakultas Ekonomi jurusan manajemen sebanyak 3 orang. Tim pengabdian memberikan materi tentang “ **The Situation And Strategy In Facing World Economic Challenges In Indonesia's Import Sector From Financial Segmentation** “ Di Kelurahan Cirendeu Tangerang Selatan.

Hasil pengabdian masyarakat yang diperoleh adalah tersampaikan kepada para ibu-ibu PKK di Kelurahan Cirendeu tentang Impor di Indonesia dan bagaimana cara bersaing serta strategi dalam sector impor di Indonesia yang dimana dan diharapkan dapat menjadi sebagai salah satu media dalam manajemen pengetahuan. Ilmu yang diperoleh pada Pengabdian Masyarakat kali ini diharapkan mampu memberikan semangat baru serta manfaat bagi ibu-ibu PKK agar mampu memahami kendala serta strategi dalam sektor industry Impor di Indonesia.

Kata Kunci: *Strategy, World Economic, Import Sector, Financial Segmentation.*

Abstract

This abstract is entitled Situations and Strategies for Facing World Economic Challenges in Indonesia's Import Sector From Financial Segmentation in Cirendeu Village, South Tangerang City.

The purpose of this Community Service Activity is to implement one of the Tri Dharma of Higher Education. In addition, with community service, it is hoped that the existence of universities can make a major contribution to the development and application of knowledge to the community.

The method of implementing this service is carried out in several activities, namely the survey stage with socialization which is carried out by compiling various things that will be delivered during the service activities that will be carried out which include: preparation of materials to be

given, preparation of material delivery schedules, division of service team tasks and surveys to dedication location. The socialization stage, which is before the service activities are carried out, the socialization stage is carried out, namely making contact with the Public Relations Section and PKK women in Cirende Village, South Tangerang to convey the aims and objectives of this service. At this stage, collaboration and scheduling of service activities is also carried out. The implementation team for this community service activity consists of 3 lecturers from the Faculty of Economics majoring in management. The service team gave material on "Situations and Strategies for Facing World Economic Challenges in Indonesia's Import Sector From Financial Segmentation" in Cirende Village, South Tangerang.

The results of community service obtained were conveyed to PKK women in Cirende about Imports in Indonesia and how to compete and strategies in the import sector in Indonesia which are expected and become one of the media in knowledge management. The knowledge gained in Community Service this time is expected to be able to provide new enthusiasm and benefits for PKK women so that they are able to understand the constraints and strategies in the import industry sector in Indonesia.

Keywords: *Strategy, World Economic, Import Sector, Financial Segmentation.*

A. PENDAHULUAN

Analisis di sektor perdagangan luar negeri Indonesia selama ini terlalu didominasi oleh analisis tentang ekspor. Di satu sisi hal ini dapat dipahami karena ekspor merupakan satu-satunya andalan penghasil devisa yang bagi masyarakat khususnya Indonesia, sehingga beberapa negara berkembang harus memahami tentang penghasilan devisa negara ini. Peran devisa ini sangat penting, terutama untuk negara berkembang seperti Indonesia. Devisa dibutuhkan untuk (1) membayar impor pastinya, (2) jaminan pembayaran impor tiga sampai 6 bulan mendatang, (3) membayar hutang luar negeri dan bunganya, dan (4) untuk mendukung stabilitas nilai Rupiah. Namun demikian, di sisi lain, akibat dari kurangnya perhatian terhadap analisis impor memunculkan dampak buruk, antara lain: (1) masyarakat menganggap impor tidak terlalu penting dibanding ekspor, sehingga menjadi semakin diabaikan serta banyaknya pola atau gaya konsumsi penduduk yang semakin mengikuti trend menyukai barang impor, sebagai hasil dari upaya pen-skenario-an selera yang dilakukan para produsen/eksportir di luar negeri melalui efek demonstrasi dari strategi pemasarannya. Analisis impor sebaiknya dapat berimbang atau balance dengan analisis ekspor, karena impor adalah cerminan kedaulatan ekonomi suatu negara, apakah barang dan jasa buatan dalam negeri

masih menjadi tuan di negeri sendiri. Suatu negara melakukan impor karena mengalami defisiensi (kekurangan/kegagalan) dalam menyelenggarakan produksi barang dan jasa bagi kebutuhan konsumsi penduduknya. Ada dua macam defisiensi yang dapat terjadi, yaitu defisiensi kuantitas dan defisiensi kualitas. Melakukan impor untuk alasan defisiensi kuantitas masih merupakan suatu kewajiban. Faktor penyebab utamanya biasanya adalah faktor-faktor alamiah yang nyata, sehingga penyelesaian atau solusinya juga jelas.

Dalam hal ini barang dan jasa dilihat dari fungsi atau kegunaannya. Peran konsumsi fungsional dalam pola konsumsi relatif rendah bila dilihat dari proporsi pengeluarannya dalam total pengeluaran untuk konsumsi. Berbeda halnya dengan impor untuk alasan defisiensi kualitas dalam penyelenggaraan barang dan jasa kebutuhan penduduk di dalam negeri. Oleh karena itu, kebutuhan akan impor yang dimunculkan oleh defisiensi kualitas ini menjadi sangat peka terhadap efek demonstrasi, sehingga mudah menjadi target sasaran upaya pen-skenario-an selera yang dilakukan produsen/eksportir dari luar negeri. Pada PKM kali ini menegaskan pada segmentasi keuangannya. Bagaimana situasinya, bagaimana strateginya dalam sektor impor di Indonesia. Tujuan dari penulisan ini adalah untuk menunjukkan bahwa penguasaan pengetahuan akan impor

merupakan kebutuhan crucial. Selanjutnya analisis impor harus dilakukan dengan lebih serius, sehingga dari hasilnya dapat dipantau apakah impor masih berada dalam koridor aman, artinya impor dan ekspor kita seimbang.

Kota Tangerang Selatan merupakan daerah otonom yang terbentuk pada akhir tahun 2008 berdasarkan Undang-undang Nomor 51 Tahun 2008 tentang Pembentukan Kota Tangerang Selatan di Propinsi Banten tertanggal 26 November 2008. Pembentukan daerah otonom baru tersebut, yang merupakan pemekaran dari Kabupaten Tangerang, dilakukan dengan tujuan meningkatkan pelayanan dalam bidang pemerintahan, pembangunan, dan kemasyarakatan serta dapat memberikan kemampuan dalam pemanfaatan potensi daerah. Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) sebagai gerakan pembangunan masyarakat bermula dari seminar *Home Economic* di [Bogor](#) tahun 1957. Sebagai tindak lanjut dari seminar tersebut, pada tahun 1961 panitia penyusunan tata susunan pelajaran pada Pendidikan Kesejahteraan Keluarga (PKK), Kementerian Pendidikan bersama kementerian-kementerian lainnya menyusun 10 segi kehidupan keluarga. Gerakan PKK dimasyarakatkan berawal dari kepedulian istri gubernur [Jawa Tengah](#) pada tahun 1967 (Ibu Isriati Moenadi) setelah melihat keadaan masyarakat yang menderita busung lapar. Upaya untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga melalui 10 segi pokok keluarga dengan membentuk Tim Penggerak PKK di semua tingkatan, yang keanggotaan timnya secara relawan dan terdiri dari tokoh/pemuka masyarakat, para isteri kepala dinas/jawatan dan isteri kepala daerah s.d tingkat desa dan kelurahan yang kegiatannya didukung dengan anggaran pendapatan dan belanja daerah. Menurut Tjahjo Kumolo sebagai Menteri Dalam Negeri, dalam siaran persnya yang berjudul "PKK Punya Tugas Penting Gerakan Potensi Masyarakat" di Jakarta, juga menyoroti soal peran PKK. Menurutnya, PKK bisa menjadi pihak di garda depan dalam mengatasi berbagai persoalan yang terjadi di tengah masyarakat. Dengan ini

diharapkan ilmu dapat diserap dan menambah pengetahuan untuk para ibu – ibu PKK di Kelurahan Cirendeudeu Tangerang Selatan.

B. METODE PELAKSANAAN KEGIATAN

Metode pelaksanaan pengabdian ini dilakukan dalam beberapa kegiatan yaitu tahap pertama survei, dimana kami melakukan kunjungan ke Kelurahan Cirendeudeu Kec. Ciputat Kota Tangerang Selatan untuk membicarakan teknik pelaksanaan dan tanggal pelaksanaan serta memberitahu apa yang akan kami lakukan dan penyusunan bahan/materi kegiatan yang meliputi: slide powerpoint . Metode kegiatan yang digunakan kepada ibu-ibu PKK di Kelurahan Cirendeudeu adalah dengan memberikan penjelasan materi teori terlebih dahulu. Pelaksanaan kegiatan dilakukan pada tanggal 21 Maret 2022 . Peserta pada kegiatan ini adalah ibu-ibu PKK di Kelurahan Cirendeudeu Kota Tangerang Selatan.

C. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil pelaksanaan kegiatan pengabdian pada masyarakat adalah sebagai berikut:

1. Pelaksanaan Kegiatan Pengabdian Pada Masyarakat Kegiatan ini dilakukan pada tanggal 21 Maret s/d 23 Maret 2022 di Kelurahan Cirendeudeu Kec. Ciputat Kota Tangerang Selatan. Kegiatan tersebut dijabarkan sebagai berikut:
 - a. Acara diawali dengan sambutan-sambutan dari dosen dan mahasiswa .
 - b. Kemudian dilanjutkan dengan penyampaian materi strategi keuangan di sektor impor yang di jabarkan oleh para dosen kepada ibu-ibu PKK di Kelurahan Cirendeudeu.
 - c. Para ibu-ibu PKK diberikan sebuah pengetahuan dan solusi dari para dosen yang memberikan materi pembelajaran tentang importir di Indonesia, dan strateginya.

- d. Setelah sesi selsai pemberian materi dan pembelajaran selanjutnya para peserta di berikan Cara bagaimana menyusun strategi dalam menghadapi persaingan impor di Indonesia.
- 1) Hasil Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat
Hasil Kegiatan Pengabdian Pada Masyarakat antara lain adalah sebagai berikut:
- a). Pada sesi pemberian materi pembelajaran Dimna pemahaman para peserta belum mengetahui apa itu menyusun skenario, mereka belum pernah melakukan penyusunan skenario. Sehingga penjelasan dalam sesi pemberian materi pembelajaran ini memberikan pengetahuan baru kepada mereka.
- b) Sesi pemberian materi pembelajaran sangat kondusif, para peserta dengan antusias mengikuti sesi pemberian materi pembelajaran ini, para peserta memperhatikan dengan seksama.
- e. Pada sesi sharing para peserta di berikan kesempatan untuk berbicara sebuah pengetahuan dan solusi dari para dosen yang memberikan materi pembelajaran tentang importir di Indonesia, dan strateginya.
- c)

D. KESIMPULAN DAN SARAN

1. Kesimpulan

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dengan judul : **“The Situation And Strategy In Facing World Economic Challenges In Indonesia's Import Sector From Financial Segmentation “** Di Kelurahan Cirendeu Tangerang Selatan.” secara umum berjalan dengan lancar dan tertib. Masyarakat

antusias dalam menyimak penjelasan materi teori dan peragaan yang diberikan. Antusiasme masyarakat pun berlanjut saat sesi tanya jawab seputar Impor di Indonesia. Kegiatan PKM berjalan dengan efektif karena tingkat ketertarikan para peserta pada strategi, inovasi, dan tetap produktif pada bidang keuangan sector impor dan hal lain yang timbul yaitu tidak adanya media pembelajaran yang memadai untuk menjelaskan suatu konsep di luar praktikum. Hal ini akan mempersulit peserta dalam memahami konsep sehingga tak jarang masyarakat memahami di luar konsep yang sebetulnya.

2. SARAN

Dengan diselenggarakan kegiatan PKM ini diharapkan dapat meningkatkan semangat para peserta agar dapat berpikir strategis untuk menambah pengetahuan mengenai importir di Indonesia. Kemampuan peserta juga harus ditingkatkan dengan pelatihan-pelatihan baik dari Internal maupun Eksternal Lingkungan.

E. Ucapan Terima Kasih

Puji Syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT, karena telah memberikan rahmat-Nya sehingga kami dapat menyelesaikan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dengan baik. Terimakasih juga kami ucapkan kepada Rektor Universitas Pamulang, Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Pamulang, Ketua Program Studi Manajemen S-1 Universitas Pamulang, Ketua LPPM Universitas Pamulang, Kepala Lurah Cirendeu dan semua pihak yang telah berkontribusi dengan memberikan masukan sehingga laporan akhir ini dapat kami selesaikan. Kami menyadari PKM ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan oleh karena itu kami mohon saran dan kritiknya untuk pengembangan PKM selanjutnya. Dengan segala kerendahan hati kami juga berharap semoga hasil PKM ini dapat bermanfaat sebagai

sumbangan pemikiran bagi masyarakat serta praktisi maupun akademisi.

DOKUMEN TASI KEGIATAN



F. DAFTAR PUSTAKA

- Astuti, W., Pasaribu, V. L. D., Oktrima, B., Saputra, H., & Rusilowati, U. (2021). UPAYA PENINGKATAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA MELALUI PENINGKATAN KOMPETENSI. *Jurnal Abdimas Tri Dharma Manajemen*, 3(1), 22-29.
- Andayani, K. V., & Pasaribu, V. L. D. (2020). Seminar Perencanaan Sumber Daya Manusia.
- Pasaribu, V. L. D., Agrasadya, A., Shabrina, N., & Krisnaldy, K. (2020). Menjadi Entrepreneur Muda Yang Memiliki Jiwa Leadership Untuk Menghadapi Masa Depan. *Abdi Laksana: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(1).
- Pasaribu, V. L. D., Susanti, F., & Hartuti, E. T. K. (2019). Memotivasi Siswa dan Siswi SMK Letris Indonesia di Dalam Menentukan Pilihan Untuk Melanjutkan Pendidikan Atau Bekerja Setelah Lulus Sekolah. *Jurnal Pengabdian Dharma Laksana*, 1(2), 161-172.
- Pasaribu, V. L. D., Sulaiman, S., Sutiman, S., Thaharudin, T., & Purnomo, B. Y. (2020). Pengenalan Letak Posyandu Terdekat Dikelurahan Pisangan Dengan Manajemen Pemasaran Revolusi 4.0 Untuk Meningkatkan Pengetahuan Masyarakat Letak Dan Fungsi Posyandu Terdekat Pada Kelurahan Pisangan. *Dedikasi Pkm*, 1(1), 105-110.
- Pasaribu, V. L. D., Oktrima, B., Prabowo, B., Arianto, N., & Haryoko, U. B. (2020). Progam Pendampingan Dan Penyelenggaraan Pendidikan Anak Pada Usia Dini Terhadap Prestasi Belajar Dilingkungan Rt 020 Rw 009. Kel Giri Peni. Kec Wates. Yogyakarta. *Jurnal Lokabmas Kreatif*, 1(1), 71-75.
- Pasaribu, V. L. D., Jannah, M., Fazar, M., Putra, S. P., Monalisa, M., & Sofa, M. (2021). MENINGKATKAN

- PRODUKTIVITAS USAHA
DIMASA PANDEMI PADA IBU
PKK RT 004/003 KELURAHAN
SAWAH BARU CIPUTAT,
TANGERANG SELATAN. *Abdi
Laksana: Jurnal Pengabdian
Kepada Masyarakat*, 2(2), 295-
301.
- Pasaribu, V. L. D., Yuniati, H. L., Pranata,
R., Sembayu, R., Purba, S. M., &
Nurbayani, T. T. A. (2021).
MANAJEMEN KEUANGAN
UNTUK MENGHADAPI DAN
BERTAHAN DI ERA COVID
19. *Jurnal Abdimas Tri Dharma
Manajemen*, 2(2), 12-18.
- Pasaribu, V. L. D., Dwiyantri, A., Sabina,
C., Ridwan, M., Gunawan, D. D.,
& Noviani, B. C. (2021).
EVALUASI PENERAPAN 3M
DIMASA PANDEMIC COVID
19. *Jurnal Abdimas Tri Dharma
Manajemen*, 2(2), 54-60.
- Pasaribu, V. L. D., Syaifei, A. N., Farhan,
A., Aufaizah, A., Irani, C., &
Firtiyani, S. R. (2021).
PENGARUH DISPLIN
PROTOKOL KESEHATAN
TERHADAP PENCEGAHAN
PENULARAN VIRUS COVID-
19. *Jurnal Abdimas Tri Dharma
Manajemen*, 2(2), 91-98.
- Pasaribu, V. L. D., Septiani, F., Rahayu, S.,
Lismiatun, L., Arief, M., Juanda,
A., ... & Rahim, R. (2021). Forecast
Analysis of Gross Regional
Domestic Product based on the
Linear Regression Algorithm
Technique.
- Priadi, A., Pasaribu, V. L. D., Virby, S.,
Sairin, S., & Wardani, W. G.
(2020). Penguatan Ekonomi
Kreatif Berbasis Sumber Daya
Desa Dikelurahan Rempoa. *Abdi
Laksana: Jurnal Pengabdian
Kepada Masyarakat*, 1(3), 356-35
- Pasaribu, V. L. D., Priadi, A., Anismadiyah,
V., Rahayu, S., & Maduningtias, L.
(2021). PENYULUHAN KREATIF
DAN INOVATIF
MENINGKATKAN MUTU
PRODUKSI UMKM DI DESA
BELEGA KABUPATEN
GIANJAR. *Pro Bono Jurnal
Pengabdian Kepada
Masyarakat*, 1(02).
- Pasaribu, V. L. D. (2021). PELATIHAN
BERBASIS ONLINE DI ERA
COVID-19. *Jurnal Abdimas Tri
Dharma Manajemen*, 2(3), 26-32.
- Pasaribu, V. L. D., & Setyowati, R. (2021).
ADAPTASI KEHIDUPAN NEW
NORMAL PADA MASA
PANDEMI COVID-19
DIYAYASAN PONDOK
PESANTREN DAN PANTI
ASUHAN NURUL IKHSAN
KECAMATAN SETU, KOTA
TANGERANG SELATAN. *Jurnal
Lokabmas Kreatif: Loyalitas
Kreatifitas Abdi Masyarakat
Kreatif*, 2(2), 82-88.
- Pasaribu, V. L. D., Hidayati, N., Kamilah, N.,
Akhna, A. P., Sari, I. I., & Pratama, D.
H. (2022). Pelatihan Perencanaan
Keuangan Keluarga Kepada Ibu PKK
Rt 004 Rw 003 Kelurahan Sawah Baru
Ciputat, Tangerang. *Jurnal Abdimas
Tri Dharma Manajemen*, 3(2), 7-14.
- Pasaribu, V. L. D., Fitiryani, B., Fauziah, N.,
Syaharani, P. N., Saputri, R. I., &
Nasyadilla, R. P. (2022).
PERPUSTAKAAN DALAM
RANGKA MENINGKATKAN
MINAT BELAJAR ANAK
REMAJA. *Abdi Laksana: Jurnal
Pengabdian Kepada Masyarakat*, 3(2),
352-361.
- Pasaribu, V. L. D., Qomah, F. I., Sajida, S.
R., Putri, D. O., Hidayat, M. K., &
Senoaji, R. (2021). DARING
ATAU KEGIATAN TATAP
MUKA EFESIENSI
MANA. *Jurnal Lokabmas Kreatif:
Loyalitas Kreatifitas Abdi
Masyarakat Kreatif*, 2(2), 1-9.
- Pasaribu, V. L. D., & Krisnaldy, K. (2019).
Manajemen Risiko dan Asuransi.
- Ramadhan, M., & Pasaribu, V. L. D.
(2022). *Manajemen Sumber Daya
Manusia*. Pascal Books.

- Virby, S. (2017). Pengaruh indeks dow jones industrial average, Nikkei 225, Hangseng Index, dan Shanghai stock exchange terhadap indeks harga saham gabungan bursa efek Indonesia Periode Tahun 2008-2013. *Inovasi*, 4(2).
- Virby, S., Palupi, P., Japanis, R., & Rodiyana, N. (2020). Pentingnya Mengelola Keuangan Sejak Usia Dini Siswa Siswi (Taman Kanak-Kanak) Untuk Mendorong Dan Menanamkan Budaya Hemat Pada Sekolah Taman Kanak-Kanak Deutsche International Schule, Bsd City, Tangerang Selatan. *Jurnal Abdimas Tri Dharma Manajemen*, 1(1), 41-49.
- Virby, S., Oktora, J., Nurwita, N., Utomo, S. B., & Budhiarjo, I. S. (2021). PENERAPAN STANDARISASI LAPORAN KEUANGAN UMKM BAGI PENGUSAHA KECIL MENENGAH UNTUK MENINGKATKAN KINERJA USAHA PADA UMKM MERTA JASA. *Jurnal Lokabmas Kreatif: Loyalitas Kreatifitas Abdi Masyarakat Kreatif*, 2(2), 28-34.

<https://www.ekrut.com/media/berpikir-strategis>

<https://www.jojonomic.com/blog/berpikir-strategis/>

staffnew.uny.ac.id

definisi.menurutparaahli.com/pengertian-strategi/

<https://www.kompasiana.com/mbudiraharjo/54ff0372a33311842850fac0/berpikir-strategis-apa-itu>